

2017年9月18日
愛知製鋼株式会社

愛知製鋼グループ 上海愛知鍛造有限公司 (SAFC) 上海フォルクスワーゲンより「優秀サービス表現奨金賞」受賞

愛知製鋼株式会社(本社:愛知県東海市 社長:藤岡高広)の海外子会社で、鍛造品を幅広く生産する上海愛知鍛造有限公司(本社:中華人民共和国上海市 総経理:坂本定、以下「同社」)が、上海フォルクスワーゲンより2016年度「優秀サービス表現奨金賞(優秀サービス賞金賞)」を受賞しました。

品質、サービス、技術改善、コスト、総合の5部門から構成される今回の表彰では、対象となる約400社のうち、それぞれの部門で1社のみが金賞を受賞できます。同社は、設計品の高ネットシェイプ率や品質の高さに加え、物流面での柔軟な対応力や、緊急の増産依頼での迅速かつ誠実な対応などが評価され、サービス部門での受賞となりました。

2015年度の銅賞受賞から一層の努力を重ねた同社では、全社のサービス対応力だけではなく、最新鋭の設備を導入し、品質・技術・コストの面でも効果が出はじめています。今後も愛知製鋼グループの一員として、高品質・高精度な製品をタイムリーに提供するとともに、柔軟かつ誠実に対応することで、お客様の“もっといいクルマづくり”に貢献していきます。



金賞のトロフィー



副賞として贈られたフォルクスワーゲン「POLO GTI」